



# 覇 走

西門川中学校だより 第3号

平成30年5月31日発行

文責 校長 後藤 直樹

## 第2回参観日 高校説明会

梅雨入りしましたね。これからじめじめした日が続くと思うと憂鬱な気分になります。しかも今年の予報では雨が多いということなので、水害が心配です。

13日(日)は第57回県北少年少女スポーツ大会(柔道の部)が開催されました。団体は、優勝、個人では、松田(聖)君が3位という好成績を収めました。

25日(月)は「人権の花」贈呈式が行われました。たくさんのお花の苗をいただきました。本当にありがとうございました。

同じ日に生徒総会も行なわれました。今年度の活動や生徒会スローガン等について話し合い、全校生徒で取り組むことを決めました。

29日(火)は第2回参観日がありました。今回は高校説明会も同時に行なわれました。これからの進路決定のために県立4校、私立2校に来て頂きました。さまざまな情報を集めて、決定してもらいたいです。また、家庭教育学級の開級式も行われました。恥ずかしながら私もお話をさせてもらいました。

人前で発言することは、緊張します。また、うまく伝えられるか、心配でもあります。でも、みんなちゃんと意見を述べていましたよ。



### 家庭教育学級講話でお話したこと

子どもたちは突拍子もない言動をすることがあります。その時の対応を考えましょうというテーマでした。小3のときに上のような絵を担当に見せました。担任は、「空は青だよ、塗りなおさない」と言いました。ある意味正解です。ただ、「なぜ空を青にしたのだろう」「この子はなににか言いたいことがあるのかな」という感覚を持ち合わせていたら、私は図工に興味を失うことがなかったかも知れません。子どもの言動には肯定的であってほしいと思います。「宇宙飛行士になりたい」…ひょっとして本当になるかもしれないじゃないですか。



### 【6月前半のスケジュール】

- 6月 1日(金) 花壇学習(花植え)
- 6日(水) 選手推戴式
- 9日(土) 日向地区中学校総合体育大会(卓球、ソフトテニス)
- 10日(日) 日向地区中学校総合体育大会(卓球、ソフトテニス、柔道、陸上)
- 11日(月) ~ 15日(金) 教育相談
- ~ 20日(水) 第1回チャレンジ学力アップ週間
- 13日(水) 容儀指導集会

《編集後記》 校長室に来たお客さんは必ずマジックで引かれた線を見てびっくりされます。「ここまで水が来たのですか！」私もここへ初めてきた時に180センチの水位には、さすがに恐怖を感じました。前校長からも水没する前に重要書類や機器を2階へ避難させた様子も聞きました。今年は勘弁してください。



みんな真剣に高校の説明を聞いています。(門高)

松田(聖)君一本勝ち！  
県北大会の雄姿(柔道競技)



花を育てる心は人を大切にする心につながります。いただいた花は、一人一人責任を持って育てていきます。

